



Elections cantonales

Angers Est
Saint-Barthélemy-d'Anjou
Le Plessis-Grammoire

9 et 16 mars 2008

a v e c l e D o c t e u r J e a n - Y v e s F r a b o u l e t

Ensemble
pour la majorité départementale

Le 26 janvier 2008

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

A l'occasion des élections cantonales organisées les 9 et 16 mars, vous devrez élire la personne qui représentera les habitants d'Angers-Est, de Saint-Barthélemy et du Plessis-Grammoire au Conseil Général du Maine-et-Loire.

C'est avec le soutien et l'investiture de tous les représentants, de toutes les composantes et de toutes les forces de la majorité départementale que j'ai décidé de solliciter vos suffrages. Cette candidature est également encouragée et soutenue par un grand nombre de vos élus des communes de Saint-Barthélemy et du Plessis-Grammoire.

Ma candidature s'inscrit dans la continuité d'un engagement politique et citoyen qui m'a permis d'être au contact des réalités économiques et sociales du canton. Depuis plus de 30 ans en effet, dans le cadre de mes activités professionnelles, politiques et associatives, au niveau local et national, j'ai pu mener une réflexion sur les grands dossiers qui sont aujourd'hui ceux de ce canton et du département, que cela soit dans le domaine de l'action sociale, de la santé, de l'environnement, du développement économique, de l'éducation, de la jeunesse et du sport, dans tout ce qui contribue à améliorer notre qualité de vie.

De par mon activité de médecin, je suis au contact des réalités et c'est sous le signe de la proximité, de l'écoute, du dialogue et du respect de l'intérêt général que je mènerai campagne en concertation avec tous les acteurs politiques, économiques et associatifs qui oeuvrent au développement de ce canton.

Si je suis élu, je m'engage à poursuivre la dynamique créée par la majorité départementale actuelle et à répondre ainsi aux attentes légitimes des habitants des quartiers Est d'Angers, de Saint-Barthélemy et du Plessis-Grammoire en matière d'environnement et de qualité de vie.

Je m'engage aussi, en liaison avec les équipes municipales des trois communes du canton, à porter et à favoriser la mise en œuvre des grands dossiers, à soutenir les projets des associations et à améliorer ainsi les conditions de vie de chacun.

Je m'engage enfin à vous rencontrer, à vous rendre des comptes, à vous tenir informés de l'évolution des dossiers, parce qu'un élu local est avant tout votre relais et le porte-parole de votre engagement citoyen dans la vie politique.

C'est cette expérience d'homme de terrain et d'ouverture que je souhaite aujourd'hui mettre à votre service avec le soutien de ma suppléante, Madame Nathalie HERSANT, Conseillère Municipale de Saint-Barthélemy, dont l'expérience est complémentaire de la mienne.

C'est avec enthousiasme, détermination et volonté que nous mènerons cette campagne pour vous représenter au Conseil Général.

Vous pouvez compter sur moi, j'ai le canton Angers-Est au cœur !

Jean-Yves FRABOULET

<http://angersestaucoeur.typepad.fr>

Tel : 06 148 148 41